



Abril 8, 2018

***Presidió el acto central junto al intendente Andrés Peressini. Entregó aportes económicos al municipio por 6 millones de pesos, destinados a una cancha de hockey y la terminación de un gimnasio. Anunció la finalización de un plan de 20 viviendas y la instalación de 2 cajeros automáticos del BPN y 2 cámaras de seguridad vial en el ingreso y la salida de la ciudad.***

El gobernador Omar Gutiérrez, junto al intendente Andrés Peressini, participó este sábado de los festejos por el 83º aniversario de Plottier. En una multitudinaria celebración, el mandatario anunció inversiones en seguridad, educación, producción, agua y saneamiento y viviendas.

El mandatario entregó dos aportes económicos a la municipalidad que totalizan 6 millones de pesos. Uno por un millón de pesos para terminar una cancha de hockey con césped sintético y otro de 4.821.492 pesos para terminar, en el barrio La Esperanza, la remodelación y refacción del gimnasio, a realizarse en 20 días. También anunció que en treinta días se inaugurará la sede del Instituto de Seguridad Social del Neuquén (ISSN); así como en el transcurso de este año el Banco Provincia del Neuquén (BPN) instalará dos nuevos cajeros automáticos. “Este es el destino que tienen las renegociaciones hidrocarburíferas, esto es diversificar”, aseguró.

En su discurso, el gobernador indicó que “cuando vamos a los aniversarios, cuando los visitamos, cuando recorremos cada rincón de la Provincia siempre están la necesidad, las ganas y la responsabilidad de encontrarnos en el diálogo y en la realidad palpable de los vecinos; porque son ustedes los protagonistas, quienes le dan vida a la ciudad y quienes le ponen el hombro con su trabajo”.

Agregó que “Neuquén es compromiso a pesar de haber pensamientos distintos, porque nos unen las raíces neuquinas, el amor por nuestra tierra; y así, entre todos, encontrándonos en el respeto, la armonía y el diálogo vamos a construir esos acuerdos para hacer realidad nuestro destino de grandeza, un destino que debemos construir nosotros, sin que venga nadie de afuera a decirnos cómo se hace grande nuestra provincia, con independencia y autonomía”.

En cuanto a infraestructura básica y planificación en servicios, el gobernador recordó que “gracias a la gestión que llevamos adelante ante Camuzzi Gas del Sur hoy comenzamos a ver los resultados, con un importante plan de inversión para la provincia como es el refuerzo de redes de distribución para las ciudades de Neuquén y Plottier, que se está ejecutando con una inversión superior a los 85 millones de pesos, y que ampliará la capacidad del sistema de distribución, y una vez concluida permitirá incorporar 16.800 nuevos usuarios y brindar un mejor servicio a los ya existentes”.

Agregó que “la ubicación estratégica de la Nueva Estación Transformadora Colonia Valentina, registra un avance importante y esperamos poder concluirla en el segundo semestre de este año. Beneficiará no sólo a los vecinos de Plottier, sino que al quedar una potencia instalada de 30 megavatios duplicará la actual, mejorará la calidad y confiabilidad del sistema y también dará cumplimiento a las solicitudes de nuevos puntos de conexión para la zona oeste de

Neuquén capital”.

En lo que hace al abastecimiento de agua para la zona Confluencia, el mandatario neuquino dijo que a través del sistema Mari Menuco “hemos concluido con toda la documentación técnica que requiere el proyecto y se lo elevó al Ente Nacional de Obras Hídricas y Saneamiento (Enohsa) para su evaluación técnico-financiera, tal como nos comprometimos el año pasado. Así se asegurará el cien por ciento de cobertura en materia de agua con un horizonte de proyección que alcance los próximos 25 años”.

En cuanto al Ente Provincial de Agua y Saneamiento (EPAS) sostuvo que la provincia “concretó la contratación del Plan Director de Agua y Cloacas, del cual ya se aprobó el primer informe y se estima la finalización de dicho plan director para octubre de este año. Hasta tanto se amplíe la planta de tratamiento de efluentes que está contemplada en dicho plan director, el Estado neuquino acompaña al municipio en el proyecto ejecutivo con personal técnico del ente, para formalizar la presentación en el organismo nacional de la reestructuración de las maquinarias, y así lograr restablecer la capacidad y las características de cuando fue construida”.

El gobernador dijo que con la Cooperativa de Agua y mediante la firma de un convenio, “el EPAS les está proveyendo de agua potable en bloque al sector este, en particular al barrio Verde Limay, esto se hace desde la planta potabilizadora de Balsa Las Perlas”. Mientras que, a través de Recursos Hídricos, la Provincia construyó un puente alcantarilla vehicular y peatonal, sobre el canal de desagüe N°1, en el barrio Náutico, tarea que reemplazó una obra que estaba deteriorada, que no solo impedía el libre escurrimiento de las aguas sino también que hacia peligrosa la circulación vehicular”.

En el área de viviendas, Gutiérrez detalló que “se inició la terminación de las 20 viviendas a través de dos cooperativas en diferentes grupos; y además, en función de la demanda de más servicios este año a través del Banco Provincial del Neuquén, se instalarán dos cajeros automáticos que ampliarán y facilitarán las operaciones bancarias de los vecinos de la zona”.

Otros anuncios en el área de seguridad fueron la restauración del edificio histórico de la Comisaría N°7, a la cual se le mantendrá su fachada; y la instalación de dos cámaras de reconocimiento de patentes sobre la ruta nacional N° 22, en el ingreso y salida de Plottier.

Respecto de la educación, mencionó las obras concretadas a través del Plan Provincial 77 Aulas, “en cuyo marco ejecutamos 10 obras de ampliaciones en los Centros Provinciales de Enseñanza Media N°8, 27 y 55; en la Escuela Provincial de Enseñanza Agropecuaria (EPEA) N°2, y en las escuelas primarias N°301 y N°192”.

“Estamos llevando adelante el nuevo edificio de la escuela primaria en barrio El Porvenir, para 350 alumnos y alumnas, con siete aulas de clase, tres aulas para diferentes usos, biblioteca y salón de usos múltiples. A esto se suma la ampliación en la escuela primaria N°60 que incluye un aula, dos aulas para jardín de infantes y sanitarios. La obra es financiada totalmente por la Provincia, alcanza a 140 niñas y niños y esperamos terminarla en este primer semestre”, subrayó.

Explicó que “en el nivel secundario se terminó recientemente la ampliación y remodelación de la EPET N°9, que significa que 350 jóvenes contarán con más y mejores espacios y es financiada cien por ciento por la Provincia. En tanto que, para atender a la primera infancia, estamos por dar inicio a la ampliación del Jardín de Infantes N°18 y, en el convenio que firmamos con Nación en noviembre pasado, incluimos el nuevo edificio para el Jardín en la escuela N°301 de Colonia San Francisco, en China Muerta”.

Precisó que con el COPADE como unidad operadora provincial del CFI se otorgaron 8 créditos; cuatro bajo programas del Centro PYME; tres créditos de 150 mil pesos cada uno, para proyectos de alimentos procesados y, para fruta fina, uno por 100 mil pesos. Con ellos los beneficiarios pudieron adquirir equipamiento para la elaboración de cerveza artesanal, reformar la sala de insumos, adquirir plantines de frutillas y realizar tareas de poda y limpieza; y los otros cuatro créditos restantes fueron destinados para la reactivación productiva, tanto en turismo como en el sector agropecuario.

Por último, y en lo que hace a la conectividad vial, señaló que “es un enorme desafío mejorarla para poder brindar óptimas condiciones de circulación y seguridad vial en las travesías urbanas que atraviesan las ciudades más pobladas en la zona de la Confluencia. Por eso vamos a ejecutar el tramo comprendido entre Neuquén y Plottier de la ruta 22, dentro de la reubicación de la ruta en la actual Autovía de Circunvalación”. Confirmó de este modo, que Vialidad Provincial ejecutará el bacheo y la repavimentación de todo el tramo y, “a partir de fines de abril estimamos comenzar los trabajos que van desde el puente viejo del río Neuquén hasta Plottier, en el último semáforo”.

“Esperamos con expectativa que próximamente se habiliten algunos tramos de la duplicación

de calzada desde el fin de la multitrocha en Plottier hasta el empalme con la ruta nacional 237 en Arroyito, en 33 kilómetros de extensión”, señaló.

Durante la celebración se firmaron, además, varios convenios entre instituciones civiles, el gobernador Gutiérrez y el intendente municipal.

El intendente Peressini recordó en su discurso a los primeros pobladores de la ciudad y resaltó que “hoy Plottier tiene una población que supera los 55 mil habitantes y de la mano de las decenas de loteos ya anexó 11 barrios a su trama urbana. De ser el pequeño pueblo de calles anchas y rodeado de chacras se convirtió en los últimos años en una de las ciudades con los mayores índices de crecimiento poblacional”.

Destacó que la ciudad “tiene un gran posicionamiento geográfico y estratégico, logrado con esfuerzo y trabajo, que le permite contar en la actualidad con un crecimiento constante”.

Luego, el intendente detalló las políticas sociales que lleva adelante y tiene programadas la comuna, como por ejemplo las más de tres mil tenencias de lotes y terrenos que se otorgaron a viejos pobladores y personas con vulnerabilidad social; junto al otorgamiento de terrenos

fiscales a instituciones de la comunidad; todo lo cual hace que “en 2017 se hayan invertido en obra pública y con fondos municipales 50 millones de pesos y que sumen 100 las obras reales construidas en la actual gestión de gobierno”, indicó Peressini.

El jefe comunal también anunció el inicio en breve de la Casa Refugio de la Mujer y se comprometió a potenciar el Parque Industrial de la ciudad, con el lanzamiento de créditos blandos para que se instalen allí más de 50 nuevos emprendimientos.

*Neuquén Informa*